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Disclosure for Clients Introduced by Third Parties
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ О РИСКАХ ДЛЯ КЛИЕНТОВ, ПРИВЛЕЧЕННЫХ ТРЕТЬЕЙ СТОРОНОЙ
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[image: image2.jpg]Заявление на открытие кредитного счета

	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.




The undersigned Client(s) (“Client”) acknowledges the following with respect to Client’s account(s) with GFT Global Markets UK, Ltd. (“GFTUK”), which has/have been introduced to GFTUK by









(“Referring Party”):
Я (Мы) нижеподписавшийся (иеся) Клиент(ы) (далее «Клиент») понимаю (ем) и признаю(ем) следующее в отношении Клиентских счетов, зарегистрированных GFT Global Markets UK, Ltd. (далее “GFTUK”) через посредничество ______________________________ (далее «Посредник»)  
	1. GFTUK does not control, and cannot endorse or vouch for the accuracy or completeness of any information or advice Client may have received or may receive in the future from Referring Party or from any other person not employed by GFTUK regarding cfd, foreign currency or exchange (“spot forex”) trading or the risks involved in such trading.


	1. GFTUK не имеет возможности проконтролировать и не может подтвердить или поручиться за точность и/или полноту любой информации или рекомендации, которую Клиент получит или может получить в будущем от Посредника или любого другого лица, не работающего на GFTUK, по поводу контрактов cfd, торговли иностранной валютой или валютных операций на “spot forex” или рисков, связанных с указанными сделками.



	2. GFTUK provides risk disclosure information to all new Clients when they open accounts. Client should read that information carefully, and should not rely on any information to the contrary from any other source.


	2. GFTUK сообщает информацию о потенциальных рисках всем новым Клиентам при открытии их счетов. Клиент обязан внимательно прочесть эту информацию и не должен опираться на любую противоречащую нашей информацию, идущую из другого источника.



	3. Client acknowledges that no promises have been made by GFTUK or any individual associated with GFTUK regarding future profits or losses in Client’s account. Client understands that cfd and spot forex trading is very risky, and that many people lose money trading.


	3. Клиент понимает, что GFTUK или какое-либо лицо, связанное с  GFTUK, не дает никаких обещаний в отношении будущих прибылей или убытков на счете Клиента. Клиент понимает, что торговля на рынках cfd и spot forex сопряжена со значительным риском, и что многие теряют деньги осуществлении таких сделок.

	4. If Referring Party or any other third party provides Client with information or advice regarding cfd or spot forex trading, GFTUK shall in no way be responsible for any loss to Client resulting from Client’s use of such information or advice.


	4. Если Посредник или любая третья сторона предоставит Клиенту информацию или рекомендации относительно торговли cfd или spot forex, то GFTUK не несет никакой ответственности за убытки, понесенные Клиентом при использовании этой информации или рекомендаций.


	5. To the extent Client has previously been led to believe or believes that utilising any third party trading system, course, program research or recommendations provided by Referring Party or any other third party will result in trading profits, Client hereby acknowledges, agrees and understands that all cfd and spot forex trading, including trading done pursuant to a system, course, program, research or recommendation of Referring Party or another third party involves a substantial risk of loss. In addition, Client hereby acknowledges, agrees and understands that the use of a trading system, course, program, research or recommendations of Referring Party or another third party will not necessarily result in profits, avoid losses or limit losses.


	5. В случае, если Клиент ранее считал или считает, что использование торговых систем, обучающих курсов, программного обеспечения, данных исследований или рекомендаций со стороны третьих лиц, предоставленных Посредником или Другой третьей стороной, приведет к получению прибыли, Клиент настоящим признает, соглашается и понимает, что все сделки на рынках cfd и spot forex, включая сделки, заключенные с использованием торговых систем, обучающих курсов, программного обеспечения, данных исследований или рекомендаций со стороны третьих лиц, предоставленных Посредником или Другой третьей стороной,  связаны со значительным риском потерпеть убытки. Более того, Клиент настоящим признает, соглашается и понимает, что использование торговых систем, обучающих курсов, программного обеспечения, данных исследований или рекомендаций, предоставленных Посредником либо третьей стороной не обязательно поможет принести прибыль, избежать убытков или ограничить их.



	6. Client understands that Referring Party and many third party vendors of trading systems, courses, programs, research or recommendations are not regulated by a government agency.


	6. Клиент понимает, что Посредник и многие третьи стороны, поставляющие торговые системы, обучающие курсы, программные продукты, исследования и рекомендации никак не регулируются государственными органами.



	7. Because the risk factor is high in cfd and foreign currency transactions trading, only genuine “risk” funds should be used in such trading. If Client does not have the extra capital the Client can afford to lose, Client should not trade in the cfd or foreign currency markets that GFT offer.


	7. Поскольку фактор риска при заключении сделок cfd и проведении валютных операций  значителен, для таких сделок должен использоваться только по-настоящему. Если у Клиента нет излишков средств, которые он может позволить себе потерять, Клиенту не следует заниматься торговлей на рынках cfd и валютных рынках, предлагаемых GFT.



	8. Client understands and acknowledges that GFT may compensate Referring Party for introducing Client to GFT and that such compensation may be on a per-trade basis or other basis. Further, the Client has a right to be informed of the precise nature of such remuneration.


	8. Клиент понимает и осознает, что GFT может выплатить Посреднику вознаграждение за привлечение Клиента к сотрудничеству с GFT и что это вознаграждение может выплачиваться за сделку или на основании других критериев. Более того, Клиент имеет право получить информацию о том, на основе каких критериев получает это вознаграждение Посредник. 


	9. Client understands and agrees that if Client’s account with GFTUK is introduced by Referring Party that Referring Party shall have the right to access Client’s GFTUK account information, including address, phone number, and e-mail address to enable referring party to provide ongoing training and assistance, updates on company activities and any other on-going information to be of assistance in client’s trading, as and when available. The Referring Party shall not have the right to enter into any trades on Client’s GFTUK account unless authorized by Client under a power of attorney between Client and Referring Party granting such Referring Party the right to trade on Client’s account.

	9. Клиент понимает и не возражает против того, что при открытии Клиентского счета у GFTUK при посредничестве третьей стороны Посредник будет иметь доступ к информации о Счете Клиента на GFTUK, включая адрес, номер телефона и адрес электронной почты. Это делается для того, чтобы Посредник имел возможность продолжать предоставление обучения и помощи Клиенту, сообщать текущую информацию о деятельности компании и любую другую актуальную информацию в помощь Клиенту, если таковая имеется. Посредник не будет иметь права заключать сделки с помощью счета Клиента кроме тех случаев, когда посредник имеет доверенность Клиента на совершение таких сделок и использование счета Клиента для торговли.



	This additional disclosure is in addition to, and supplements, but does not replace any other disclosures provided to a Client by GFTUK.


	Это дополнительное предупреждение о рисках дополняет, но не заменяет каких-либо других предупреждений о рисках, предоставленных Клиенту компанией GFTUK.




I have read and fully understand and agree to the foregoing.

Client(s) Name(s) Printed

Client Signature
Я прочел, полностью осознал и понял и согласен с вышеизложенным.

Имя Клиента (ов) в печатной форме
Подпись Клиента
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